



ASSOCIATION  
DES  
ORGANISATIONS  
DE RÉSERVE  
DE L'ANJOU

# Aperçu

Liaison des  
Réserves en Anjou

juin 2014

n° 29

Lettre d'information destinée aux adhérents de l'AOR d'Anjou

www.UNORanjou.fr



Samedi et Dimanche dernier, l'UNOR Anjou (Union Nationale des Officiers de Réserve et Organisations de Réservistes de l'Anjou) organisait la 2e édition du RAID Militaire UNOR Anjou « Opération COBRA ». Après 8 mois de préparation, le RAID UNOR a regroupé plus de 80 officiers, sous-officiers, militaire du rang, et civils. Cette manifestation associative de découverte de la Défense a été organisée dans le cadre des Journées Nationales de la Réserve Militaire. Bien loin de la simple distraction ludique., elle avait pour but d'une part de concourir au maintien en condition opérationnel des réservistes, certains étant très peu employé ou éloigné des finalités opérationnelles, ils peuvent ainsi réactiver des savoir faire élémentaires du combattant, et de l'officier, Et d'autre part, de faire découvrir aux jeunes par l'action et contact direct la réserve militaire, la Défense et ses missions, Les militaires de la réserve sont 2 fois citoyens et ont 2 employeurs, comme le confie le président de l'UNOR Anjou, « les réservistes occupent un métier civil, et par ailleurs sont des professionnels à temps partiel des différentes armées. On peut les comparer à des intérimaires, à haut niveau d'exigence. Ils acquièrent des compétences et un savoir être transposable en entreprise. Si cela peut poser parfois des contraintes de disponibilité pour les entreprises, la plus value de ces employés engagés est inestimable ». De nombreux étudiants découvrent ainsi la réserve et s'y engagent parfois pour la solde et plus souvent par conviction. Les réservistes militaires signent un contrat d'engagement à servir dans la réserve (ESR) opérationnelle pour l'armée de terre, la marine, la gendarmerie, l'armée de l'air ou le service de santé. L'Anjou compte plus de 730 réservistes : dont 450 sous contrat au sein de l'armée de terre (2e régiment de dragons de Fontevault, au 6e régiment du génie, école du génie, écoles de Saumur) et près de 250 réservistes au sein de la gendarmerie. Les participants de la catégorie « Commando » qui portaient leur sac et effectuaient des opérations nocturnes, ainsi que la catégorie « Treck Militaire » ont participé à de nombreuses épreuves parmi lesquelles se trouvaient : la course d'orientation, du renseignement, du close combat, du lancer de grenade inerte, le balisage d'un aérodrome nocturne, du secourisme, la fouille d'un égout, du tir de précision à l'air soft, ...



Half-track



Pont de prunier  
Commando N°1



2 Photos ci-contre: Lovely Maldonald / UNOR Anjou ©